
 

 

   

 

 

 

       運動会へのご協力、ありがとうございました！ 

今年度は船堀第二小学校をお借りしての最後の運動会でしたが、初めてのリストバンドの導入に際し、 

ご理解いただきましてありがとうございました。当日の返却にもご協力いただきまして感謝しております。 

なお、まだご家庭にお持ちの方は早急にご返却いただきますよう、お願い申し上げます。 

（担任の先生へお渡しください） 

また、当日はたくさんのおたすけ隊やおやじの会の皆さんにも引率・受付・片付け等多方面でお手伝いして 

いただきました。ありがとうございました。今後とも、ご理解ご協力をお願いいたします。  

 

★葛西北地区小学校ＰＴＡ連合会の球技大会のお知らせ★ 

9/29（日）  ≪ソフトボール≫    

宇喜田グランドにて開催されました。   

            2-2 長妻先生も参加していただき、見事！！第４位でした  

          おめでとうございます❤ 

10/27（日）  ≪バレーボール≫   スポーツセンター 小体育館  ９：３０～ 

            ≪卓球≫           スポーツセンター 大体育館  ９：００～ 

          2-2 長妻先生が参加されます！ 

            ≪バドミントン≫    スポーツセンター 大体育館  １０：００～ 

          1-3 三浦先生、1-4 乙黒先生、主事 小幡さん、竹村さんが参加されます！ 

普段とは違う先生方の姿を見に行きませんか？ 

みなさんお誘い合わせの上、応援よろしくお願いします！ 

お知らせ 

☆運動会で使用したリストバンドは全て洗浄しておりますので、ご安心ください。 

☆“安心でんしょばと”のＩＣカードの不具合が出てきています。その際は担任の先生を通しお知らせください。 

  新しいカードと交換させていただきます。 
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11１１月より１選考委員会が始動し

ます！ 

 

 

 

ＰＴＡスキルアップ研修会に出席しました。 （10/4(金) グリーンパレスにて） 

江戸川区内の小学校73校から各1名ずつ参加し、9～10グループにわかれ討論しました。 

 

【議題 子どもの個性をのばすには】 

個性とは大人になるにしたがって形成されていくもの。 

その発達段階にある子どもたちに対し、親は否定せず、そのままを受けとめ見守ることが必要。 

大人は子どもに対して、決めつけない、押しつけない。 

子ども本人がやる気を出し、色々なことに挑戦しようと思えるような声かけが必要である。 

 

【議題 これからのＰＴＡのあり方】 

参加校ほとんどのＰＴＡ本部役員の共通の悩みが、本部役員のなり手が少ない！ということで 

活発な意見交換の場となりました。 

   本部役員の役割  → 保護者と学校と地域とのパイプ役 

→ 保護者と学校と子どもとの円滑な関係作りのお手伝い 

☆なぜなり手がいないか？ 

暗い、大変、何をやっているのかわからない・・・などマイナスイメージばかり先行している。 

☆イメージアップするには？ 

本部役員の仕事をオープンにし、パンフレットを作るなどして保護者全員に活動の内容を 

理解してもらい、参加しやすい雰囲気を作っていく。 

 

♪実行委員（学年・成人・広報・校外委員）さんへ♪ 

   １１月５日（火）に『平成２６年度 本部役員推薦用紙』が配布されます。 

  お手数ですが、責任を持って推薦していただくようお願い申し上げます。 

 

１１月より選考委員会が始動します！ 

選考委員さんには来年度の本部役員の選考をしていただきます。全実行委員１２０名の方より推薦された 

候補者に、ＰＴＡ本部役員の役割や仕事などを説明し、検討していただけるように交渉する大切な活動です。 

選考委員より連絡がありましたら、是非前向きにお考えくださいますようお願い申し上げます。 

新校舎とともに新たなＰＴＡ本部を築いてみませんか？ 

 

 

本部の活動について、質問 ・疑問 ・ご意見などありましたら 

お気軽に本部役員もしくは本部携帯にご連絡ください。 

今後のＰＴＡ活動をみなさんとよりよくしていきたいので、 

ご意見をお寄せください。お待ちしております！ 


